

[Clicca qui per leggere l'intera Rivista](#)

MI CARTA VIAJERA - Pag. 20



El Parlamento de Canarias propaga la obra de Alfonso Licata

Por Antonio Coll

A finales del mes pasado, viajé a la isla de Tenerife para asistir a la presentación del libro "Lanzarotto Malocello de Italia a Canarias" del jurista historiador, Alfonso Licata, en la sede del Parlamento de Canarias, en Santa Cruz de Tenerife, obra que fue publicada por la Oficina Histórica del Estado Mayor de Defensa de Italia, en los idiomas italiano e inglés y, posteriormente, traducida e impresa en español, por el Cabildo de Lanzarote. A dicho acto, presidido por la vicepresidenta del Parlamento, Cristina Tavio, asistió también el presidente del Cabildo de Lanzarote, Pedro San Ginés y el consejero de Cultura, Oscar Pérez, entre otras autoridades insulares de Tenerife, así como una representativa embajada de personalidades italianas, que se desplazaron de Roma para dicho evento. Ceremonia que se encuadró en los eventos organizados por el Comité Internacional de las Celebraciones del Séptimo Centenario del descubridor de Lanzarote y Canarias, integrado en el Club de Roma Pantheon y la Fundación Internacional del Club de Lions. Precisamente, entre los actos, también se celebró, en un hotel del Puerto de La Cruz, una solemne ceremonia de hermanamiento entre Italia y Canarias, bajo el calificativo la "Bandera de la Amistad".

Después de los eventos desarrollados en Roma y Varazze, donde la isla de Lanzarote fue protagonista estelar, los actos celebrados, en la isla de Tenerife, tuvieron una gran relevancia, para seguir difundiendo la empresa llevada a cabo por el genovés, Lanzarotto Malocello que, sin lugar a dudas, representa el mayor adelanto en el campo del conocimiento geográfico de una

época medieval que gracias a su arriesgada navegación atlántica a las islas, desde Génova, abrió los horizontes para el descubrimiento del llamado nuevo mundo, iniciándose de esa forma la llamada Edad Moderna.

"Plausible decisión del Parlamento de Canarias de propagar la obra extraordinaria del explorador Malocello"

Plausible decisión del Parlamento de Canarias de propagar la obra extraordinaria del explorador Malocello, gracias a la exhaustiva labor investigadora del jurista y escritor, Alfonso Licata y su equipo colaborador. Una remesa importante de la publicación fue entregada a todos los asistentes en la sede del Parlamento, gracias a la iniciativa del Área de Cultura y Publicaciones del Cabildo de Lanzarote.

Como datos históricos, decir que el I Tomo y -el II en ciernes- del libro "Lanzarotto Malocello, de Italia a Canarias", tiene como novedad nuevas conclusiones, con innovadores registros notariales. Una enciclopedia de alto valor histórico-literario, con repercusión internacional y extensiva para un turismo cultural, cada vez más en auge.

Quiero dejar constancia en "Mi Carta Viajera" mi agradecimiento al personal del Hotel Puerto de La Cruz****, de la cadena lanzaroteña PY Hotels & Resorts, por todas las atenciones recibidas. El hotel se ha convertido en un referente en el turismo canario e internacional, por sus fantásticas instalaciones. Lo recomiendo.